



Fete de la science

publié le 08/10/2020

Cette année encore le Collège René Cassin a participé à la fête de la science en proposant différents ateliers aux élèves du collège.. Ceux ci ont pu participer à des ateliers de cuisine moléculaire, ou un atelier sur l'azote liquide animé par Cindy Binias de l'espace Pierre Mendès France . Les élèves ont découvert plusieurs expériences à partir de l'azote liquide et ils ont pu voir le fonctionnement du train à sustentation magnétique réalisé par des élèves des ateliers scientifiques.

Vous pourrez retrouver quelques photos ci dessous...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.